

Stephan Marquardt von den Linken: Kreistag soll beim Sana-Klinikum mitbestimmen können

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 05. September 2021 um 19:15 Uhr

Das besondere WBNachrichten-Video

Stephan Marquardt von den Linken: Kreistag soll beim Sana-Klinikum mitbestimmen können

{youtube}NDDDIoctFnk{/youtube}

Sonntag 5. September 2021 - Hameln (wbn). Die Kreistags-Fraktion der Linken in Hameln hat eine

Eine Mehrheit des Landkreises an dem Unternehmen mit mehr als 50 Prozent gefährde den Standort des Krankenhauses in Hameln, argumentierte Rüdiger Zemlin. Fortsetzung
von Seite 1

Er sprach von "sozialistischer Träumerei". Das wiederum wurde von Marquardt energisch zurückgewiesen.